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DISCUSIÓN EN SAN LÁZARO 

MC verificará ante notario si hubo quórum en la 

discusión de la minuta de supremacía legislativa, 

afirma Ivonne Ortega 

La coordinadora de los diputados de Movimiento Ciudadano informó que 

pidió al equipo de prensa del partido a tomar imágenes del pleno para contar 

las curules 

 

La coordinadora de los diputados de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega 

Pacheco, afirmó que presentará fotografías del pleno ante notario para verificar 

su había o no quórum en la discusión de la minuta de supremacía legislativa. 

“Cuando empezamos a pedir la verificación de quórum a través del 

diputado Rodrigo Ramos, el presidente de la Cámara decía que desde su 

óptica veía que sí lo había”, detalló. 



 

LEGISLATIVO 1/11/2024  

En entrevista con Latinus, explicó que Sergio Gutiérrez Luna, presidente de 

la Cámara de Diputados, se negó hasta en tres ocasiones a verificar la asistencia 

de diputados. 

“Evidentemente no lo quisieron hacer, en tres ocasiones, pedimos que se 

verificara el quórum y tampoco estuvieron como ocurrió en el gimnasio 

(cuando los diputados aprobaron la reforma judicial)”, recordó. 

Ortega Pacheco consideró que “es una norma de Morena hacer las cosas de 

manera irregular y que puedas acudir a amparos y controversias 

constitucionales, ahora en la votación hicieron que se llenara el pleno, pero 

nunca estuvieron en la discusión”. 

“En Puntos Constitucionales igual, no te quieren dar la palabra y agarran las 

lagunitas que hay en el reglamento que propondré en la Jucopo que se corrija 

porque lo correcto es que hubieran abierto el tablero y si estaban todos aquí, 

seguro todos hubiéramos estado aquí, que es lo que marca el reglamento”. 

Sobre la posibilidad de promover un extrañamiento o sanción contra Gutiérrez 

Luna, adelantó que “lo voy a explorar precisamente pedí a los fotógrafos que 

trabajan con nosotros desde ese ángulo para que pudieran contar las curules y 

lo voy a llevar ante un notario público, porque aquí en la Cámara no hay”. 

“Es una noche muy triste en lo personal, es una reforma que celebran donde se 

castigan los derechos humanos y ponen en riesgo los logros que se obtuvieron 

en muchos años y cinco o seis días ojalá no se les ocurra otra cosa”, concluyó. 

 

 

https://latinus.us/mexico/2024/10/31/mc-verificara-ante-notario-si-hubo-

quorum-en-la-discusion-de-la-minuta-de-supremacia-legislativa-afirma-

ivonne-ortega-127276.html 


